
Herr Mündlein fragt zum Bebauungsplan Nr. 156, warum von der Verwaltung eine 
Durchgangsstraße geplant wird. Nach seiner Ansicht ist für die Anlieger eine Durchgangsstraße 
nicht wünschenswert. Die Frage wird bei TOP 6 mit beantwortet. 


